

„ECHT FAIR –

Die interaktive Ausstellung für Kinder und Jugendliche zur Gewaltprävention“.

Eine Ausstellung der BIG-Prävention, einer Einrichtung von BIG e.V.

Konzept in Kooperation mit dem Präventionsbüro PETZE.

Die Ausstellung greift unterschiedliche Facetten von Gewalt auf. Sie gliedert sich in sechs Stationen zu den Themen:

- Gewaltig
- Strittig
- Mit Gefühl
- Ich und Du
- Hilfe
- Mit Recht

Schirmherrschaft:
Michael Cyriax
Landrat



Diakonie 
Diakonisches Werk
Main-Taunus



Am Kreishaus 1-5 • 65719 Hofheim
Tel.: 06192 201-1194 • Fax: 06192 201-71194
Email: dezernat4@mtk.org

**ECHT
FAIR!**



**Interaktive Ausstellung
für Kinder und Jugendliche
zur Gewaltprävention**

13.01. bis 23.01.2014

Ausstellungseröffnung
mit Fachvortrag am 13.01.2014
im Landratsamt, Plenarsaal

Thema:
„Endlich nicht mehr alleine fühlen...
Familiale Gewalt aus Sicht der Kinder“
Referentin: Prof. Dr. Heidrun Schulze



Mit der interaktiven Ausstellung ECHT FAIR! und dem praxisnahen Begleitmaterial wird Schulen ein Konzept an die Hand gegeben, das Ursachen und Auswirkungen von Gewalt an Schulen ganzheitlich betrachtet, vernetzte Hilfsangebote aufzeigt, Perspektiven eröffnet, Schülerinnen und Schüler in ihren Rechten stärkt, ein faires Miteinander fördert und dabei nicht den drohenden Zeigefinger erhebt, sondern ganz einfach auch interessant ist.

Die Ausstellungseröffnung findet im Rahmen eines Fachvortrages für die interessierte Fachöffentlichkeit statt.

Ablauf

Montag 13.1.2014

17:30 Begrüßung und Eröffnung

- Fachvortrag „Endlich nicht mehr alleine fühlen...

Familiäre Gewalt aus Sicht der Kinder“

(Prof. Dr. Heidrun Schulze, Hochschule Rhein-Main)

- „Subito“
Improvisationstheater

Im Anschluss an die Veranstaltung kann die Ausstellung besichtigt werden.

Gewaltprävention ist ein zentrales Anliegen in Schule und Jugendhilfe.

Neuere Forschungsergebnisse zeigen, wie groß der Einfluss häuslicher Gewalt auf Kinder und Jugendliche ist. Partnergewalt im Elternhaus, Vernachlässigung oder direkte Misshandlung mitzuerleben, hat massive Auswirkungen auf den Schulerfolg von Mädchen und Jungen sowie auf deren eigenes Gewalthandeln und Gewalterlebe

Gemeinsam mit dem Netzwerk gegen häusliche Gewalt und dem Präventionsrat Main-Taunus-Kreis wird vom 13.01.2014 bis 23.01.2014 die Ausstellung „Echt Fair“ in den Räumen des Landratsamtes gezeigt.

Die Ausstellung setzt sich zum Ziel, das Bewusstsein von Kindern und Jugendlichen auf ihre Rechte zu einer gewaltfreien Erziehung und zur freien Entfaltung ihrer Persönlichkeit zu stärken. Diese Rechte von Mädchen und Jungen gelten unabhängig von ihrer Kultur oder Religion. Für Kinder oder Jugendliche, die Zeugen oder Opfer von Gewalt werden, zeigt die Ausstellung Wege auf, wie und wo sie Hilfe, Unterstützung und Schutz erhalten können.

Geeignet ist die Ausstellung für Schülerinnen und Schüler ab der Sekundarstufe I.

Kommen Sie vorbei und nutzen die Möglichkeit das Thema „häusliche Gewalt“ interaktiv ins Unterrichtsgeschehen einzubinden und weiter zu bearbeiten.

Die Teilnahme an der Ausstellung ist für Schulklassen aus dem Main-Taunus-Kreis kostenfrei möglich.

Aufgrund der begrenzten Teilnehmerzahl ist eine umgehende Anmeldung erwünscht. Für die BegleiterInnen wird eine Schulung angeboten. Die Akkreditierung ist beantragt.

Melden Sie sich an, bei:

Der Kreisausschuss

Büro Familie, Frauen und Gleichberechtigung

Email: familie-frauen@mtk.org

Amt für Jugend und Schulen
Koordinationsstelle gegen sexualisierte Gewalt

Ulrike Lohre

Email: ulrike.lohre@mtk.org

Frauen helfen Frauen MTK e.V
Anita Pieper

Email: frauenberatungsstelle-fhfmtk@t-online.de